



TRASCENDIÓ

Que la anunciada demanda de juicio político del ministro en retiro **Arturo Zaldívar** contra la presidenta de la Suprema Corte, **Norma Piña**, parece destinada al fracaso, a menos que la 4T logre la mayoría calificada en la próxima legislatura del Congreso, pues por ahora un primer dique es la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, donde Morena tiene dos integrantes y la oposición otros dos, haciendo prever un empate, mientras que en el Senado se erige un segundo obstáculo, porque la bancada guinda y aliados suman 72 votos, lejos de los 86 requeridos para la mayoría de dos terceras partes.

Que la canciller **Alicia Bárcena** estará hoy en El Paso, Texas, donde pondrá una ofrenda en el monumento a las víctimas del tiroteo de agosto de 2019, que cobró la vida de nueve mexicanos, el mayor número de connacionales en la historia de esos ataques en Estados Unidos. También visitará San Antonio, Eagle Pass y Laredo, donde se

reunirá con autoridades migratorias federales y organizaciones de la sociedad civil, así como con los 11 cónsules en aquel estado, a quienes pedirá que redoblen sus esfuerzos ante el acoso del gobernador **Greg Abbott**.

Que a la tragedia por el desplome del helicóptero en un taller de la alcaldía Coyoacán de Ciudad de México se le suma ahora la pifia de la Fiscalía General de Justicia capitalina, que por querer dar resultados rápidos en sus investigaciones, es decir, apenas 24 horas después como si se tratara de la serie *CSI*, identificó mal la nacionalidad de las dos víctimas extranjeras, pues primero aventuró que la pareja era de Corea del Sur y ayer salió con que son de China. Vaya.

Que con la tranquilidad de los números de las mediciones más actualizadas, el candidato de Morena a alcalde de Guadalajara, **Chema Martínez**, ignorará el reto que le lanzó por redes sociales su adversaria de Movimiento Ciudadano, **Verónica Delgadillo**, para un debate independiente de los oficiales hoy en el Iteso de la capital jalisciense. En el equipo de él evaluarán como un “acto de desesperación” el lance de la aspirante naranja. —